

Antrag Nr. 25-O-26-0007

AUF-Fraktion

Betreff:

Schaukeln und Sitzgelegenheiten für den Freibad-Vorplatz auf der Maaraue (AUF)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Ersatz für die abgebauten Schaukeln und Sitzbänke auf dem Platz vor dem Freibad Maaraue zu schaffen.

Begründung:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim hat mit Beschluss Nr. 0124 vom 4.9.2024 um eine Neugestaltung des Platzes gebeten. Dies wurde durch Schreiben von Oberbürgermeister Mende vom 13.11.2024 (Schriftverkehr Nr. 118/2024) abgelehnt.

Nachdem keine Neugestaltung erfolgen soll, erwartet der Ortsbeirat zumindest Ersatz für die abgebauten Bänke und Schaukeln. Beide bieten Badegästen des Freibads die Möglichkeit die Wartezeit am Eingang zu überbrücken, insbesondere wenn sie mit Kindern in der Warteschlange stehen.

Bei der Maaraue handelt es sich nicht nur um ein Naherholungsgebiet, sondern auch um einen Landschaftspark. Dieser wird ganzjährig, also auch außerhalb der Freibadsaison, von Besucherinnen und Besuchern genutzt.

Weitere Begründung ggf. mündlich.

Mainz-Kostheim, 14.01.2025